

Zur Verstärkung unseres weltweit agierenden Vertriebsteams, suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt einen:

Master Baker / Anwendungstechniker Export (m/w/d)

Wer wir sind:

Abel + Schäfer KOMPLET ist ein weltweit agierendes Familienunternehmen mit dem Tätigkeitsschwerpunkt auf Backgrundstoffe und Backvormischungen. Seit 1958 ist das Unternehmen mit der Marke KOMPLET am Markt vertreten und zählt damals wie heute zu den führenden Unternehmen der Branche.

Was Sie erwartet:

- Sie übernehmen die fachliche und anwendungstechnische Betreuung unserer Partner und Kunden im internationalen Markt.
- Sie entwickeln ein solides Verständnis der aktuellen Situation und der Trends in den Märkten vor Ort.
- Sie coachen und motivieren den Außendienst und den technischen Support unserer Partner.
- Sie entwickeln zusammen mit dem Sales Managern einen jährlichen Plan und die strategische Ausrichtung für die Regionen Ihres Einsatzgebietes.
- Sie nehmen an Messen teil und organisieren Seminare für Kunden.
- Sie akquirieren neue Partner und Kunden.

Wie überzeugen Sie uns?

- Sie sind im Idealfall Konditor-/Bäckermeister/in.
- Sie haben Erfahrung in Großküchen oder Backbetrieben.
- Sie konnten bereits Erfahrungen im internationalen Vertrieb sammeln.
- Sie pflegen eine proaktive, zielgerichtete, selbständige und sorgfältige Arbeitsweise
- Sie konnten bereits Erfahrung im Ausland sammeln, mögen fremde Kulturen und reisen gerne
- Sie beherrschen Deutsch und Englisch fließend. (Arabisch, Französisch sowie weitere Fremdsprachen wären von Vorteil).

Was bieten wir Ihnen?

- Angenehme Arbeitsatmosphäre in einem gesunden, traditionsreichen Familienunternehmen
- Attraktive und leistungsgerechte Vergütung
- Unterstützung von unserer Forschungs- und Entwicklungsabteilung
- Integration in einem internationalen Vertriebsteam mit ausgeprägtem Kommunikationsfluss
- Individuelle und persönliche Einarbeitung in unserer Zentrale und durch die Kollegen und Kolleginnen vor Ort, sowie verschiedener Entwicklungsmodulen
- Flache Hierarchien, kurze Entscheidungswege, professionelles Backoffice
- Regelmäßige Weiterbildungsmöglichkeiten, Trainings und Teammeetings

Wir haben Ihr Interesse geweckt?

Wir freuen uns auf Ihre aussagekräftige Bewerbung unter Angabe des frühestmöglichen Eintrittstermins und Ihrer Gehaltsvorstellung schriftlich, per E-Mail oder direkt [online](#).

Abel + Schäfer KOMPLET Bäckereigrundstoffe GmbH & Co. KG
Torben Herrmann, Personalabteilung
Tel. 06898 972 60
E-Mail: personal@komplet.com



Abel + Schäfer, KOMPLET-
Bäckereigrundstoffe GmbH & Co. KG
Personalabteilung · Postfach 10 11 20
66301 Völklingen · personal@komplet.com

Aus Gutem das Beste backen!

To strengthen our global sales team, we are looking for a:

Master Baker / Application Engineer Export (m/f/d)

Who we are:

Abel + Schäfer KOMPLET ist ein weltweit agierendes Familienunternehmen mit dem Tätigkeitsschwerpunkt auf Backgrundstoffe und Backvormischungen. Seit 1958 ist das Unternehmen mit der Marke KOMPLET am Markt vertreten und zählt damals wie heute zu den führenden Unternehmen der Branche.

What you can expect:

- You will be responsible for the technical and application support of our partners and customers in the international market.
- You will develop a solid understanding of the current situation and trends in the local markets.
- You will coach and motivate the sales force and technical support of our partners.
- Together with the Sales Managers, you will develop an annual plan and the strategic direction strategic orientation for the regions in your area of operation.
- You take part in trade fairs and organize seminars for customers.
- You acquire new partners and customers.

How do you convince us?

- Ideally, you are a master confectioner/baker.
- You have experience in commercial kitchens or bakeries.
- You have already gained experience in international sales.
- You have a proactive, goal-oriented, independent and careful way of working
- You have already gained experience abroad, like foreign cultures and enjoy traveling
- You are fluent in German and English. (Arabic, French and other foreign languages would be an advantage).

What do we offer you?

- Pleasant working atmosphere in a healthy, traditional family business
- Attractive and performance-related remuneration
- Support from our research and development department
- Integration in an international sales team with a strong communication flow
- Individual and personal induction training at our head office and by colleagues on site, as well as various training modules
- Flat hierarchies, short decision-making processes, professional back office
- Regular training courses, seminars, and Team meetings

Have we raised your interest?

We look forward to receiving your detailed application, stating your earliest possible starting date and salary expectations, in writing, by e-mail or directly [online](#).

Abel + Schäfer KOMPLET Bäckereigrundstoffe GmbH & Co. KG
Torben Herrmann, HR-Department
Tel. +49 (0) 6898 972 60
E-Mail: personal@komplet.com



Abel + Schäfer, KOMPLET-
Bäckereigrundstoffe GmbH & Co. KG
Personalabteilung · Postfach 10 11 20
66301 Völklingen · personal@komplet.com

Aus Gutem das Beste backen!